

南校通信

愛媛県立宇和島南中等教育学校
R3.10.28発行

日	曜日	11月の行事予定	給食
1	月		○
2	火		○
3	水	文化の日	/
4	木		○
5	金		○
6	土	オープン模試③(6年) 進研模試(4・5年) 県中学校新人大会(陸上)	/
7	日	オープン模試③(6年) 第2回実用英語技能検定面接試験A日程	/
8	月	【校納金引落日】	○
9	火		○
10	水	総合学習発表会(2年生)⑤⑥限	○
11	木	全校集会(図書委員会)	○
12	金		○
13	土	県中学校新人大会(~17日)	/
14	日	第2回実用英語技能検定面接試験B日程	/
15	月		○
16	火	身だしなみ指導 6校合同地震津波避難訓練(雨天中止)	○
17	水	総合学習発表会(3年生)⑤⑥限	○
18	木	全校集会(表彰)	○
19	金	人権・同和教育学活・ホームルーム活動③ 【人権を確かめあう日】	○
20	土	県高文祭 土曜セミナー(3~6年) 愛媛県中学校長距離継走大会(ニンジニアスタジアム)	/
21	日	県高文祭	/
22	月	期末考査発表(全学年) 前期⑦限	○
23	火	勤労感謝の日	/
24	水		○
25	木	前期⑦限	○
26	金	前期⑦限	○
27	土		/
28	日		/
29	月	期末考査①(~12/3(金)) 1・2年①~⑤特時	3年生 ×
30	火	期末考査②	×
備考			

※ ○は給食あり ×は給食なし

～ 今月は市郡中学新人大会、各種コンクール等の結果を掲載します ～

前	【剣道部】	個人戦で男子は全員負けてしまいましたが、女子は1名県大会出場を決めました。今後も、練習を頑張りたいです。
	【男子卓球部】	団体戦、個人戦ともに県大会出場とはなりませんでしたが、総体では県大会に出場できるようにこれからの練習を頑張ります。
	【女子卓球部】	団体戦は、城北中学校に勝ち、広見中学校に負けベスト4でした。個人戦は、全員が1回戦を突破できました。次こそ県大会に行きたいです。
	【男子ソフトテニス部】	団体戦は、1-2と1回戦で敗退してしまいました。個人戦では、1回戦は突破しましたが、2回戦で敗退しました。上を目指して頑張ります。
	【女子ソフトテニス部】	団体戦は、残念ながら1回戦で敗退してしまいました。個人戦では、風藤・武田ペアが県大会に出場します。
	【男子サッカー部】	1・2年生12名で新人戦に出場しました。総当たり戦で1勝1敗となり2位で終わりました。次に向けて練習に励んでいきます。
	【バレーボール部】	新人戦では準決勝、吉田中学校に敗退しました。今回の経験を生かし、次の大会では勝利できるように、頑張りたいと思います。
	【男子バスケットボール部】	新人戦では、1回戦、2回戦ともに勝利し、優勝することができました。県新人でも勝てるように日々練習を頑張ります。
	【女子バスケットボール部】	新人戦に出場し、準優勝でした。決勝戦では、城東中学校に負けてしまいましたが、この経験を生かしチーム一丸となり頑張ります。
	【水泳部】	新人戦では、入賞者は多くはありませんでしたが、部員全員、力を出し切れました。この大会で得た経験を次回に活かして頑張ります。
期	【陸上競技部】	今年度新人戦の結果は、1・2年生8名が県新人に出場します。全力をだしきれよう練習を頑張っていこうと思います。
	【軟式野球部】	新人戦の1回戦、三間中学校・松野中学校相手に1点差で負けてしまいました。次はまず1勝、そしてもっと上に行けるように頑張ります。
	【吹奏楽部】	夏の吹奏楽コンクールでの結果は銅賞でした。悔しいこの経験を次の演奏会、コンクールに活かして頑張っていきたいです。
	【邦楽部】	RNBこども音楽コンクールで金賞を受賞できるよう頑張ってきました。昨年同様「一音心奏」をこころがけ取り組んでいきたいです。
	【美術部】	各学年とも様々なコンクールに出品しています。現在は文化部発表会、高文祭に向け素晴らしい作品を作るために日々努力しています。
	【家庭科学部】	私たち家庭科学部は、お菓子作りや手芸・園芸を主に活動しています。今は、文化部発表会に向けて展示品の制作を協力して行っています。



大会、コンクールお疲れ様でした。
各部の皆さん、これからもそれぞれの目標に向かって
挑戦しましょう！